
Carissimi del centro Missionario 

un saluto affettuoso dal Ghana che in questo periodo è particolarmente caldo.   

Approfitto del Natale per mandare per mandare qualche notizia. Sono stato trasferito dallo Zambia 

al Ghana dove abbiamo aperto una nuova parrocchia ed una nuova piccola comunità formativa per i 

nostri studenti di teologia africani. Ebbene sono di fatto trascorsi ormai sei mesi dal mio arrivo in 

Ghana. Tante cose restano da scoprire eppure mi sono sentito a casa fin dal primo momento. Non 

manca un po’ di nostalgia per i bei momenti trascorsi in Zambia dove le cose erano relativamente 

più “facili” e spontanee. Qui è davvero un po’ tutto nuovo.   Sono contento di essere qui in questo 

Santo Natale 2009. E’ sempre bello, affascinante, sorgente di stupore pensare che nel silenzio e 

nella semplicità di quello che è accaduto a Betlemme Dio stesso e tutto il suo Amore si è fatto 

presente.  Non dobbiamo inventare nulla, non dobbiamo creare nessuna atmosfera, non dobbiamo 

sforzarci di essere in un modo o nell’altro per trovare Dio. Dobbiamo semplicemente lasciargli un 

piccolo spazio nella nostra vita così come essa è. Nella nostra persona così come essa è. Nella 

nostra situazione di oggi così come essa è.  Credere che la nostra vita quotidiana – con i suoi 

impegni quotidiani, le sue piccole gioie e i dissapori, le difficoltà o le asperità delle relazioni, le 

sofferenze e le speranze per il domani – sono il luogo dove Dio vuole farsi presente, farci sentire 

che ci ama e che vorrebbe che ci prendessimo cura di quel piccolo spazio di vita che ci è stato 

affidato come ci prenderemmo cura di Lui se fosse tra le nostre braccia come un bimbo.  Che 

grande mistero. Non mi dilungo. Voglio solo assicuratevi che in questo tempo di avvento per tutti 

ho un ricordo speciale nella preghiera e che a Natale guardando il Bambino Gesù’ penserò a 

ciascuno di voi e chiederò che nel vostro cuore possiate sentire anche voi tutto il Suo amore che ci 

fa forti e capaci di volere il bene. Abbiamo tutti bisogno ogni mattino di ricominciare ad amare con 

più energia e decisione. Il Signore Gesù’ viene ed è necessario che ci trovi molto occupati ... ad 

amare e servire. 

 

Un caro augurio di Buon Natale e Felice Anno nuovo a voi tutti. 

 

p. Vincenzo Percassi 


